

## ここでしかできない体験がある

本校には、運動部・文化部併せて 15 の部活動があり、それぞれ活発に活動をしています。今回は、その中から他の高校にはあまりない部活動を紹介します。

まずは、レスリング部です。県内でレスリングというと足利大学附属高校が有名ですが、本校にもレスリング部があり、毎日厳しい練習に取り組んでいます。かつては世界女子アマチュアレスリングフェスティバルで銀メダルを獲得したこともあります。今年はコロナ禍で主な大会が中止になりましたが、先日行われた県新人大会の結果、来年2月に行われる関東大会への出場が決まりました。試合ができなかった期間もしっかり努力をしてきた成果を存分に発揮して活躍してほしいと思います。

レスリング部と並んで関東大会常連なのが、アーチェリー部です。アーチェリー部は昭和 55 年に本県で 開催された栃の葉国体で旧馬頭町(現那珂川町) が会場になったことを契機に創部されました。アーチェリー 部も全国大会制覇などの輝かしい歴史があります。アーチェリーは令和 4 年度に開催される一期一会とちぎ 国体で那須烏山市が会場になることが決まっており、再び注目が集まっています。

この他に、ユニークな部活動としてアウトドアライフ部と水産科学研究部があります。いずれも水産科がある本校ならではの部活動です。アウトドアライフ部は、釣りやカヌーを中心とした水辺の活動を行っています。また外来魚の駆除や河川環境の保全などの活動にも参加しています。先日は、昨年の台風 19 号で荒れた河床を整備するために、日本大学の先生の指導のもと河床に石を積む活動を漁業協同組合の方々と行いました。

水産科学研究部は、水産生物からの微生物の分離や水産加工への応用、実習場の水温管理の技術確立などを研究しています。どちらも水産科の授業「課題研究」とリンクした活動です。勉強と部活動をうまく連動させて取り組んでいます。

この他にも、サッカー部やバスケットボール部、吹奏楽部や茶華道部など、いろいろな部活動があります。 それらの活動はホームページで逐一報告しています。また部活動紹介の動画もアップしていますので、ぜひ ホームページをご覧ください。

## 【フォトギャラリー】サッカー部・バスケットボール部・茶華道部の活動風景です





